

Publikation /

Erscheinungsdatum / 16. April 2019



Das Starensemble von Bayer 04 Leverkusen jubelt über die Titelverteidigung.

Bayer Leverkusen bestätigt Favoritenrolle beim 2. Volksbank Kraichgau & Friends Cup
Der 2. Volksbank Kraichgau & Friends Cup im Sitzvolleyball war ein voller Erfolg – auch für die Zukunft des Sitzvolleyballs

Am Wochenende des 12.-14. April 2019 wurde in der Sporthalle am großen Wald in Hoffenheim gepritscht, gebaggert, gehechtet – und gerutscht. Dort fand der 2. Volksbank Kraichgau & Friends Cup im Sitzvolleyball statt, der von Anpffiff Hoffenheim und Anpffiff ins Leben ausgerichtet wurde. Es kamen nicht nur zehn Topmannschaften ganz Deutschland, sondern auch internationale Mannschaften aus Tschechien und Bosnien-Herzegowina. Am Ende entschied das Starensemble von Bayer 04 Leverkusen, das zu einem Großteil aus Paralympics-Athleten besteht, auch die zweite Auflage des Cups für sich.

Am Samstag früh ging es los – die Spiele waren geprägt von extremer Schnelligkeit, Körperbeherrschung und unheimlicher Dynamik. Trotz all dem sportlichen Ehrgeiz wurde viel miteinander gelacht und es herrschte eine freundschaftliche Atmosphäre unter den Spielern. Der erste Aufschlag flog jeweils um 9 Uhr über das Netz. Für die Heimmannschaft aus Hoffenheim reichte es am Ende für den siebten Platz. „Leider haben wir im entscheidenden Spiel gegen Bosna unser schwächstes Spiel gezeigt, sonst hätten wir uns noch um einen Platz verbessern können“ bilanzierte der ansonsten zufriedene Kapitän Klaus Ellinger. Dies unterstreicht das hohe Niveau, welches das gesamte Wochenende über geboten wurde. Davon überzeugten sich neben den Unterstützern und Zuschauern auch Nicole Fetting, Generalsekretärin des deutschen Volleyballverbandes.

Nach spannenden Spielen stand am Sonntag um 14:30 Uhr das große Finale an. Die Landesauswahl Rheinland-Pfalz trat gegen den TSV Bayer 04 Leverkusen an, das die Leverkusener souverän mit 3:0 Gewinnsätzen für sich entschieden. Bei der anschließenden Siegerehrung überreichten Dietmar Pfähler, 1. Vorsitzender von Anpffiff ins Leben, und Karlheinz Hess, Ortsvorsteher aus Hoffenheim, den Wanderpokal an das Bayer-Team. Zudem wurden die Mannschaften durch Vertreter der Turniersponsoren Volksbank Kraichgau, AOK, Schweickert IT, Niwacon und Nussbaum Medien mit Firmenpreisen beglückwünscht.

Über das gesamte Wochenende zeigte sich, wie hochklassig Sitzvolleyball sein kann und wie inklusiv er betrieben werden kann. „Es ist sensationell, was die Spieler leisten“, so Harald Schoch, Präsident des NVV. Daher wird der NVV diesen Sport auch in Zukunft in die Strukturen des Verbandes integrieren. Durch eine neugestartete Kooperation zwischen Anpffiff ins Leben und dem NVV sollen die Menschen vermehrt mit Sitzvolleyball in Berührung gebracht werden.

Der langjährige Bundestrainer der Frauen und ehemalige Trainer der paralympischen Mannschaft hat bereits für große Entwicklungen im Verein gesorgt. „Sitzvolleyball, das ist echte Inklusion aber trotzdem echter Volleyball“ schwärmt Rudi Sonnenbichler. Freunde der Sportart dürfen sich also nicht nur auf die dritte Auflage des Volksbank Kraichgau & Friends Cup, sondern ganz allgemein auf die Zukunft des Sitzvolleyballes freuen.